

Aktives Vereinsjahr mit Winterübung abgeschlossen

Am 1. März versammelten sich die Mitglieder des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch (MMVE) zur Generalversammlung. Die geplanten Aktivitäten waren gut besucht. Ludwig Hafner wurde Jahresmeister vor Hannes Kronenberg. Hansruedi Arnet durfte in der Punktemeisterschaft eine Spezialauszeichnung entgegennehmen.

Präsident Marcel Dellenbach freute sich 36 Mitglieder willkommen zu heissen. Einen speziellen Gruss entbot er den sechs anwesenden Ehrenmitgliedern. Auch der MMVE kann sich der negativen Mitgliederentwicklung bei den militärischen Vereinen nicht entziehen. Mit vier Austritten reduziert sich der Bestand auf 145 Vereinsmitglieder. Der Präsident ruft die anwesenden auf, die Bemühungen des Vorstandes zu unterstützen und junge Motorfahrer an die Veranstaltungen mitzubringen. Das von Daniel Wüthrich verfasste Protokoll wurde genehmigt. Kassier Pius Schöpfer präsentierte eine ausgeglichene Jahresrechnung.

Vielseitige Vereinsaktivitäten

Vertreter des Vorstandes besuchten die Delegiertenversammlung des VSMMV in Champéry und die Präsidenten- und Technischleiter-Konferenz in Stans. An 3 Vorstandssitzungen wurde das Vereinsjahr organisiert. Der technische Leiter Daniel Riedweg beleuchtete die vielseitigen Vereinsaktivitäten. 14 Mitglieder besuchten den Fahrtrainingskurs. Die abwechslungsreiche Fahrstrecke führte bis in den Jura. Die Fahrübung im Juni führte auf verschiedenen Strassen grossräumig um den Vierwaldstättersee. Neben der ausgedehnten Fahrstrecke stand die Besichtigung des Schwerverkehrszentrums Uri auf dem Programm. 20 Mitglieder wollten sich diese interessante Führung auf dem grossen Areal in Erstfeld nicht entgehen lassen. Am 1. Oktober starteten 32 Teilnehmer zum beliebten Gymkhana auf dem Areal der Kistag Deckopack AG in Schüpfheim. Sieger wurde Manuel Müller, Menznau. Beim Herbstschieszen in Flühli lieferten sich 17 Motorfahrer einen spannenden Wettkampf. Tagessieger wurde Roland Distel mit dem Spitzenresultat von 39 Punkten. Am 27. Januar besuchten 13 Mitglieder die Winterübung mit Militärfahrzeugen. Bei frühlingshaftem Wetter führte die Strecke über den Brünig, dem Briener- und Thunersee entlang bis Gunten. Anschliessend ging es weiter über Sigriswil und Jassbach ins Emmental.

Wahlen

Die sieben Vorstandsmitglieder stellen sich für zwei weitere Jahre zur Verfügung und wurden unter grossem Applaus wiedergewählt. Es sind dies: Marcel Dellenbach, Präsident; Hannes Kronenberg, Vizepräsident; Daniel Riedweg, Technischer Leiter; Pius Schöpfer, Kassier; Daniel Wüthrich, Aktuar; Benedikt Portmann, Mutationsführer; Patrick Hofstetter, Verantwortlicher Jungmotorfahrerkurse.

Meisterschaft und Ehrungen

Nur wer alle Veranstaltungen besucht, hat die Chance Jahresmeister zu werden. Mit 44,70 Punkte wurde Ludwig Hafner Jahresmeister vor Hannes Kronenberg. In der Punktemeisterschaft hat das Ehrenmitglied Hansruedi Arnet die Limite von 1000 Punkten überschritten. Für diese grosse Leistung durfte er eine Spezialauszeichnung entgegennehmen. Die Ewigen-Rangliste wird neu angeführt von Ludwig Hafner, Hasle, mit 1977,6 Punkten vor Franz Hafner, Hasle, mit 1802,6 Punkten.

Ausblick

Im kommenden Vereinsjahr sind die üblichen Veranstaltungen geplant. Der technische Leiter machte darauf aufmerksam, dass am Samstag, 4. Mai, mit dem Fahrtrainingskurs gestartet wird. Nebst einer abwechslungsreichen Fahrstrecke werden die Teilnehmer die Militärfahrzeuge auf der speziellen Geländepiste in Wangen an der Aare testen können. Am Schluss der Versammlung dankte der Präsident seinen Vorstandskameraden, allen aktiven Mitgliedern und wünschte allen ein unfallfreies Vereinsjahr.

Aus den Ranglisten

Gymkhana: 1. Manuel Müller, Menznau (315 Strafpunkte); 2. Patrick Hofstetter, Wolhusen (337); 3. Adolf Schmitter, Unterseen (397); 4. Ludwig Hafner, Hasle (412); 5. Gregor Vogel, Hasle (419); 6. Lukas von Flüe, Entlebuch (428); 7. Pius Schöpfer, Heimenschwand (470); 8. Pius Renggli, Hasle (509); 9. Josef Wespi, Hasle (523); 10. Hannes Kronenberg, Willisau (549). 11. Marcel Dellenbach, Werthenstein (567); 12. Marcel Stadelmann, Köniz (571);

Jahresmeisterschaft: 1. Ludwig Hafner, Hasle (44,7 Punkte); 2. Hannes Kronenberg, Willisau (43,4); 3. Peter Riedweg, Entlebuch (42,8); 4. Franz Bieri, Hasle (42,6); 5. Daniel Riedweg, Entlebuch (42,6); 6. Thomas Lustenberger, Hasle (37,8); 7. Marcel Dellenbach, Werthenstein (37,4); 8. Patrick Hofstetter, Wolhusen (35,5); 9. Josef Wespi, Hasle (34,5); 10. Franz Wicki jun., Schüpheim (32,4); 11. Manuel Müller, Wolhusen (29,5); 12. Pius Schöpfer, Heimenschwand (28,5).